

Zum Inhalt des Rundbriefes Nr. 741 vom 06.12.2018

Editorial: Jahresende - Jahreswechsel

Ein Jahr geht zu Ende und wirft Schatten von Unerledigtem voraus! Und neue Aufgaben kündigen sich an!

Wir wünschen allen unseren Landsleuten, unseren Lesern - nein:

allen Menschen ein frohes Weihnachtsfest und einen besinnlichen Jahreswechsel in das Neue Jahr 2019!

Bleiben Sie uns gewogen und packen Sie mit an!!!

Ihr Reinhard M. W. Hanke

*namens der Vorstände von AG Ostmitteleuropa e. V. Berlin
und Landsmannschaft Westpreußen e.V. Berlin*



Dresden, Striezelmarkt am 01. Dezember 2018: Kindereisenbahn fährt und fährt – in die Zukunft?

